

## Rentrée souriante ?

La Presse locale nous annonce la création d'une nouvelle classe à l'Ecole Primaire de la Gazelle .... comme il était à prévoir après la fermeture de Septembre 2008 qui avait mobilisé les parents d'élèves.

Il est clair que cette re-création serait nécessaire étant donné la croissance démographique de Quartier qui déjoue les calculs à courtes vues ....

Réjouissons- nous de cette ouverture (un cours élémentaire semble-t-il) et espérons une Rentrée 2009 plus sereine.

Question à suivre évidemment .